

De conformidad a lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores por medio de la presente ponemos en su conocimiento el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Grupo Uralita, a través de su filial Poliglás, S.A., ha vendido el sábado día 20 de Diciembre su negocio de Poliestireno Expandido (EPS) ubicado en la localidad húngara de Tapolca. El comprador ha sido la empresa austriaca Schwenk, fabricante local de aislantes EPS.

La operación implica una pérdida contable estimada de unos 300.000 Euros.

Con esta operación, el Grupo Uralita finaliza el proceso de desinversión de su negocio de EPS, considerado como no estratégico en el Plan Estratégico 2004-2006, y que a principio de este año contaba con cuatro instalaciones productivas. La facturación prevista del negocio EPS en su conjunto en 2003 asciende a aproximadamente 20 millones de euros, con una plantilla de 108 personas.

Lo que se comunica a los efectos oportunos en Madrid a 22 de Diciembre de 2003